	PROJECTS/PROJEKTE

(It would be a great help to the coordinating team if you could fill in the chart in English and German.)

(Es wäre uns eine große Hilfe, wenn Sie die Tabelle sowohl auf Deutsch als auch auf Englisch ausfüllen könnten.)

	Title of project

Titel des Projekts
	EPOSTL in foreign language teacher training
EPOSTL in der Ausbildung von FremdsprachenlehrerInnen

	Your name, professional position and institution

Name des/der Projektkoordinator/in, Stelle und Institution
	Angela Horak, teacher trainer
PH Steiermark

Angela Horak, tätig in der EnglischlehrerInnenausbildung

PH Steiermark

	Country

Land
	Austria
Österreich

	Email address (optional)

Emailaddresse (optional)
	ahorak@aon.at
ahorak@aon.at 

	Cooperating partners & countries (if any)

MitarbeiterInnen & Länder
	

	Aim(s) of project
Ziel(e) des Projekts
	Trainees use the EPOSTL as a reflective tool and should experience its value for their professional development. 
Die Studierenden verwenden das EPOSTL als Reflexionsinstrument und erfahren dabei die große Bedeutung von EPOSTL für ihre professionelle Weiterentwicklung.

	Brief description of project

Kurze Beschreibung des Projekts
	Introduction of selected chapters of EPOSTL before trainees start with their weekly teaching practice (beginning of second term); using the EPOSTL throughout teaching practice as a self-reflective tool.
Using selected chapters of EPOSTL in methodology lessons.
Einführung ausgewählter Kapitel des EPOSTL am Beginn des 2. Studiensemesters, bevor die Studierenden mit ihrer wöchentlichen Unterrichtspraxis beginnen. Praxisbegleitende Verwendung des EPOSTL.
Gleichzeitig Einführung und lehrveranstaltungsbegleitende Verwendung ausgewählter Kapitel des EPOSTL in der Fachdidaktik.

	Expected outcomes

Zu erwartende Ergebnisse
	Trainees experience EPOSTL as a valuable self-reflective tool on their way to become a competent foreign language teacher.
Die Studierenden erfahren EPOSTL als wertvolles und unverzichtbares Selbstreflexionsinstrument in ihrem Professionalisierungsprozess. 

	EPOSTL/EPOSA

	Is EPOSTL being used in your teacher education programme?

Wird EPOSA in der Lehrerausbildung an Ihrer Institution verwendet?
	Yes
Ja

	Can you name any other institutions which are using EPOSTL in your country?

Nennen Sie bitte Ihnen bekannte Institutionen in Ihrem Land, die EPOSA verwenden.
	University of Graz; University of Vienna; University of Salzburg
Universität Graz; Universität Wien; Universität Salzburg; 


